

Neuer Direktor der Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Foto: BG-Klinik Tübingen



Professor Bernd Lethaus

Professor **Bernd Lethaus** hat am 1. September 2023 die Ärztliche Leitung der Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie der BG Klinik Tübingen sowie der Klinik und Poliklinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie des Universitätsklinikums Tübingen übernommen. Den Ruf auf die W3-Professur an die Medizinische Fakultät der Eberhard Karls Universität hatte er bereits im Mai erhalten und angenommen.

Mit Professor Lethaus gewinnt der Medizin-campus Tübingen einen Experten, der sich

insbesondere auf die rekonstruktive Chirurgie von Kopf-Hals-Tumoren, die Fehlbildungschirurgie sowie den Einsatz moderner Planungsverfahren wie Augmented Reality spezialisiert hat. „Das hohe wissenschaftliche und fachliche Renommee der Tübinger Kliniken mitsamt der Exzellenzuniversität haben mich zum Wechsel motiviert. Hier bestehen optimale Bedingungen, um die klinische Therapie und Forschung im Verbund weiterzuentwickeln“, erläutert der 51-Jährige seine Motivation, nach vier Jahren an der Universitätsklinik in Leipzig nach Tübingen zu wechseln. ➔

Neue Klinikleiterin in Bochum

Professorin **Wiebke Fenske** ist die neue Leiterin der Medizinischen Klinik I am BG Universitätsklinikum Bergmannsheil in Bochum. Als Direktorin verantwortet sie die Bereiche Allgemeine Innere Medizin, Endokrinologie und Diabetologie sowie Gastroenterologie und Hepatologie. Die Internistin hat im Rahmen ihrer früheren Tätigkeiten verschiedene interdisziplinäre Forschungsverbünde und -institute in der kardiometabolischen Forschung etabliert. In Bochum möchte sie die enge Zusammenarbeit mit den diversen Fachkliniken im Bergmannsheil und die weitere Vernetzung in den regionalen Versorgungsstrukturen forcieren. Fenske hat seit diesem Jahr auch den Lehrstuhl für Endokrinologie und Diabetologie an der Ruhr-Universität Bochum inne. ➔

Foto: BG-Klinik Bergmannsheil



Professorin Wiebke Fenske

Abschied von Prof. Dr. Volker Bühren



Foto: BG-Klinik Murnau

Prof. Dr. Volker Bühren

Mit großer Trauer und Anteilnahme nehmen die BG Kliniken, insbesondere die BG Unfallklinik Murnau, und ihre Beschäftigten Abschied von **Prof. Dr. Volker Bühren**, der am 17. August 2023 unerwartet verstarb.

Als Ärztlicher Direktor der BG Unfallklinik Murnau hat Volker Bühren die frühere Reha-Einrichtung von 1993 bis 2018 zu einem der bedeutendsten Traumazentren Deutschlands ausgebaut. Als Berater der

gesetzlichen Unfallversicherung hat er maßgeblich die berufsgenossenschaftlichen Heilverfahren weiterentwickelt und in die moderne Arbeitswelt überführt. Auch nach seiner Verrentung blieb Volker Bühren im medizinischen Umfeld sehr aktiv, engagierte sich weiterhin in verschiedenen medizinischen Fachgesellschaften, hatte einen Lehrauftrag bei der Paracelsus Privatuniversität Salzburg, veröffentlichte wissenschaftliche Publikationen, schrieb Bücher und hielt Vorträge. ➔